

Informations sur l'immunoglobuline intraveineuse



Qu'entend-on par immunoglobuline intraveineuse?

L'immunoglobuline intraveineuse (IgIV) est un produit sanguin contenant des anticorps. Elle est faite à partir de plasma humain provenant de donneurs de sang.

À quoi sert-elle?

L'IgIV est employée pour remplacer les anticorps des patients dont le taux d'anticorps est inférieur à la normale. Ces anticorps contribuent à lutter contre les infections.

L'IgIV peut également être employée pour traiter d'autres affections, comme lorsque le corps attaque ses propres tissus ou organes.

Combien de temps faudra-t-il?

Lors de votre première visite, l'IgIV est administrée lentement. Si vous êtes un nouveau bénéficiaire de soins, cela peut prendre de 6 à 7 heures.

Selon la façon dont votre corps répond à l'IgIV, il est possible que lors de vos prochaines visites, le temps requis pour la recevoir diminue.

Comment est-elle administrée?

Elle est administrée à l'aide d'une ligne intraveineuse généralement placée dans le bras ou la main.

Est-ce douloureux?

L'IgIV n'est pas douloureuse. Il est possible que certaines personnes éprouvent de l'inconfort à l'endroit où le cathéter intraveineux est placé.

Que dois-je faire pour me préparer?

Discutez de vos antécédents médicaux avec votre médecin. Si vous avez déjà reçu de l'IgIV par le passé, veuillez signaler tout effet secondaire négatif.

Vous devrez signer un formulaire de consentement signifiant votre acceptation du traitement.

Le jour du traitement, votre infirmière vérifiera votre pression sanguine, votre respiration, et prendra votre pouls ainsi que votre température. Veuillez prévenir l'infirmière si vous vous sentez mal.

Si vous constatez un changement de quelque nature que ce soit au niveau de votre poids, il est important de le signaler à votre infirmière avant d'entamer le traitement.



Effets secondaires attendus de l'IgIV?

Tout médicament ou traitement peut avoir des effets secondaires négatifs. Avec l'IgIV, les effets secondaires négatifs peuvent aller de modérés à graves.

Effets secondaires possibles :

- Maux de tête
- Sensation de froid
- Sensation de fatigue
- Douleurs musculaires
- Fièvre

Afin de réduire les effets secondaires négatifs, nous vous recommandons de rester très bien hydraté la veille du traitement et le jour même.

Comment me sentirai-je après coup?

Il est possible que vous ayez besoin d'un jour de repos avant de retrouver votre état normal. Discutez avec votre infirmière ou votre médecin des effets secondaires négatifs que vous pourriez ressentir suite à l'IgIV.

Ai-je besoin que quelqu'un m'accompagne?

Si cela vous met plus à l'aise, vous pouvez demander à quelqu'un de vous accompagner lors du traitement.

Aurai-je à payer le traitement?

Non. L'IgIV est payée par le gouvernement de Terre-Neuve-et-Labrador.

Où puis-je trouver de plus amples renseignements?

Discutez de l'IgIV avec votre médecin ou votre infirmière.

Pour de plus amples renseignements sur le Programme provincial de coordination du sang, consultez www.gov.nl.ca/health/bloodservices ou envoyez un courriel à healthinfo@gov.nl.ca.